



Cesfam de Quilpué retoma su atención este miércoles

● Hoy el Cesfam de Quilpué retomará sus funciones, las que habían sido suspendidas como consecuencia de episodios de intoxicación luego de una fumigación que se hizo en el recinto. Jorge Muñoz Lara, secretario general Corporación Municipal de Quilpué, informó que tras la reapertura el trabajo se enfocará principalmente en seis puntos: “la entrega de medicamentos y alimentación de usuarios y usuarias; el reagendamiento de horas de personas que no pudieron ser atendidas debido a la emergencia; la atención de la demanda espontánea, vacunas, control de recién nacido y diáda; y kinesiterapia respiratoria a menores de un año”. Desde la Seremi de Salud indicaron que no se han registrado nuevos episodios de intoxicación. En total, fueron 19. 🌟